

Wissenswertes rund um den Wein und dessen Lagerung

Sie haben einen Wein, der mit sehr viel Sorgfalt und Liebe zum Handwerk ausgebaut wurde. Unser Qualitätsverständnis und der Wille zu Nachhaltigkeit bestärkt uns in unserer Handlungsweise.

Wir verwenden nur eine Flaschenform; dies garantiert eine einfache eigene Wiederverwendbarkeit unserer Weinflaschen. Auch aus diesem Grunde arbeiten wir bei der Etikettierung mit wasserlöslichem Nassleim; die Etiketten lassen sich dadurch sehr leicht von den Flaschen ablösen.

Für den Verschluss unserer Weinflaschen verwenden wir Korke, ein nachwachsender Rohstoff. Der Wein kann durch diesen Korken atmen und sich entwickeln/reifen. Der Korken sollte immer feucht gehalten werden, damit seine Dichtigkeit gewährleistet ist; dies erreicht man durch die liegende Lagerung der Weinflaschen.

Da der Korken diffusionsoffen ist, veratmet natürlich auch Wein durch den Korken an die trockenere Außenluft. Dadurch bildet sich oft außen am Korkspiegel ein weißer oder schwarzer Belag gerade bei länger gelagerten Weinflaschen.

Daher sollte man beim Öffnen der Weinflasche neben dem Korkmesser auch ein Tuch parat haben. Mit dem Tuch entfernt man den eventuellen Belag unter Zuhilfenahme des Messers für den Rand des Korkspiegels. Nach dem Anziehen des Korkens wird mit dem Tuch noch einmal nachgesäubert; dann der Korken gänzlich herausgezogen.

Nachhaltigkeit beginnt mit dem Nachdenken über unser eigenes Tun.

Ihre Winzer Elisabeth Ries & Reinhard Gräf